



PUBLIER IMMEDIATEMENT
JEUDI, LE 10 JANVIER 1963.

A.3

M. Abidou Sidikou a présenté aujourd'hui à Son Excellence le gouverneur général ses lettres de créance en qualité de premier ambassadeur du Niger au Canada. La cérémonie a eu lieu à la résidence du gouverneur général. Le chef du protocole, M. Henry F. Davis, a présenté l'ambassadeur à Son Excellence.

M. Marcel Cadieux, sous-secrétaire d'Etat suppléant aux Affaires extérieures, et M. Esmond Butler, secrétaire du gouverneur général, assistaient Son Excellence à cette occasion.

L'ambassadeur était accompagné de M. Illa Salifou, premier secrétaire de l'ambassade.

M. Sidikou a été récemment nommé ambassadeur à Washington où il continuera d'avoir sa résidence. Il était auparavant secrétaire général des Affaires étrangères à Niamey.